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Глава Белогорска Станислав Мелюков поручил комитету имущественных
отношений переосмыслить подход к управлению муниципальным имуществом.
Наращивание доходной части городского бюджета за счет собственных средств -
это одно из стратегических направлений в настоящее время, подчеркнул он. Работа
комитета имущественных отношений рассмотрена на заседании административного
совета при главе города 12 апреля.

  

- Жизнь заставляет придумывать новые формы привлечения доходов в городской
бюджет, – отметил глава города. – Комитет имущественных отношений – важный
инструмент пополнения доходов города и в части муниципальной собственности, и в
части земли. Необходимо переосмыслить прошедшее 10-летие, сейчас нужен прорыв.
Чем больше благоустраиваем, освещаем, делаем город комфортным и безопасным, тем
больше средств требуется на содержание городского хозяйства.  

  

Глава Белогорска поручил комитету имущественных отношений и экономическому блоку
подготовить совещание под его председательством. Главной темой станет полная
инвентаризация всех земель городского округа, формирование базы данных о
перспективных объектах, земельных участках, а также применение новых форм
взаимодействия с предпринимательским сообществом в условиях снятия барьеров
ведения бизнеса, сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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